

SLEP Chiloé inicia conformación de redes comunales de convivencia escolar

Los diez dispositivos deben estar listos la primera semana de junio.



Crear espacios de encuentro y diálogo para compartir experiencias, construir acuerdos y desarrollar acciones conjuntas para mejorar la convivencia escolar, considerando las particularidades de cada territorio, persigue el Servicio Local de Educación Pública, SLEP Chiloé a través de la conformación de las redes comunales de convivencia escolar.

Este importante dispositivo que fortalecer la convivencia en los jardines infantiles, escuelas y liceos a través de la colaboración entre diversos actores educativos y de la comunidad, inició su conformación comunal en Dalcahue y Castro, a fin de culminar el día 6 de junio con las diez comunas de la provincia.

“En las reuniones como SLEP estamos presentandolaplaniaciónanual,lasplataformas

de convivencia educativa, el reglamento interno y se entregan herramientas para la elaboración e implementación de protocolos. Cada red trabajará este plan de convivencia educativa 2025 y generará actividades de capacitación de forma autónoma. Hemos resueltos dudas e inquietudes respecto a la implementación de protocolos y la elaboración de protocolos DEC (desregulación emocional y conductual) y planes PAEC (plan de acompañamiento emocional y conductual), estamos trabajando un enfoque restaurador en el trabajo de la convivencia educativa poniendo el foco en el apoyo y contención de los miembros de las comunidades educativas”, dijo Pablo Baeza, director ejecutivo de SLEP.

“Nos estamos empapando de todo lo que significa la aplicación de protocolos que deben usarse dentro de los estamentos. Es algo muy

importante, nos vamos con muchos desafíos para apoyar a la primera infancia, es muy importante poder participar de estas instancias”, dijo Lorena Salvatierra, profesional del Jardín Infantil Bellavista de Dalcahue.

Por su parte Sajira Barra, encargada de convivencia de la Escuela Inés Muñoz de García de la comuna de Castro indicó que **“es una oportunidad fantástica de poder trabajar y conocer cuál es la política que trae el nuevo sostenedor, que es el SLEP. Poder confirmar una red es para nosotros sentirnos apoyados, capacitarnos y expresar nuestras necesidades y de poder contar con el apoyo de los pares para resolver conflictos y compartir experiencias”.**

A la fecha ya se han constituido las redes comunales de Castro, Dalcahue, Queilén y Puqueldón. Este proceso culminará el 6 de junio en la comuna de Quemchi.